

# *Campeón del mundo de maratón competirá en Barcelona*

---



Madrid, 2 feb (PL) El vigente campeón del mundo de maratón, el eritreo Ghirmay Ghebreslassie, competirá el próximo día 14 en el medio maratón de Barcelona, confirmaron hoy los organizadores.

Ghebreslassie, titular planetario en Beijing-2015, será el gran favorito en la prueba, donde también competirá la keniana Florence Kiplagat, actual plusmarquista mundial en los 21 kilómetros.

Llego a Barcelona con la intención de ganar y batir mi propia marca personal en el medio maratón, aseguró el fondista.

Con sólo 19 años, Ghebreslassie sorprendió al mundo al ganar la prueba más agotadora del atletismo el pasado mes de agosto, convirtiéndose en el primer oro para Eritrea en una cita del orbe y en el más joven en hacerlo.

Me han hablado muy bien de la prueba, y soy consciente que aquí consiguió en dos ocasiones el récord del mundo Florence Kiplagat. Estoy muy contento porque en Barcelona vendré con mi compañero de

entrenamiento Merhawi Kesete, comentó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/83033-campeon-del-mundo-de-maraton-competira-en-barcelona>



**Radio Habana Cuba**